
Subject: Wieviel Haarausfall ist erlaubt? bzw nicht schlimm
Posted by Smoky on Thu, 11 May 2006 15:32:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
also nehme wie schon mal geschrieben seit ca 7 Monaten Propecia und habe meinen Haarausfall
nach 2-3 Monaten von 80 auf ca 15-20 gesenkt. Nun habe ich seit kurzer Zeit weider einen
Haarausfall von ca 30 und wollte wissen wieviel normal ist. Hab ja gehört bzw gelesen, das der
Haarausfall erst sinkt mit Propecia udn dann auf ein normales Maß steigt. Habe im
Waschbecken immer unterscheidlich lange Haare, deswegen müsste das ja der normale sein.
Aber lese auch das einige mit Propecia gar keinen mehr haben, halte ich für unwahrscheinlich.
Was sagt ihr dazu??
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